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県連会長

6月末までは休会。ガイドラインを作成したが再開は困難。
案として、今年度は空白の一年として次年度は同じ体制で行
う。会費は取らない。規約で卒業年齢の一時延長。今からそ
の点について票集めをしていく。

総会中止でWEB開催。情報共有はZOOM会議で単会、会員の状
況を伝えている。島根でしっかりつながって県連で乗り切
る。

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

議事録

名　　

大田　平田　浜田　江津　安来　益田　松江　出雲

アンケート実施、結果を持って市長訪問。活動再開時、再度
緊急事態発令時のガイドラインの作成。飲食店舗の応援、異
業種や他地域との情報共有を行っている。

現状は今年度前期分の会費はいただかない。10月から活動再
開予定。SNSを使って情報共有。10月からの取り組み内容を
正副で話し合っている。人数的にもグループLINEで充分共有
出来ている。

4月総会はWEBで行った。会費は前期、後期を分けて考えてい
る。（いくらか金額を下げる方向）トップダウンよりボトム
アップで意見を募っている。7月は講師を招いてWEB例会を行
う予定。

6月末までは密になる会議は行っていない。5月予定していた
セミナーも中止、資料をAT配信した。行政にはアンケートを
提出して、それを基に事業者向け支援策を作成いただいた。

ZOOM委員会は行っている。コロナ対策は段階的な対策を盛り
込んだガイドライン作成で全会員に配信。7月例会からは再
開したい。安来市青年会議所とテイクアウト店舗リストを作
成推進中。

4月総会は中止。臨総としてAT上で行う。規約に緊急時の事
業停止を追加した。飲食店舗をSNSを使い支援。親会から市
と事業を行うので応援要請。年会費減額検討。

4月通総はWEBで開催。規約の変更を行った。6月末までは活
動を控える。他団体との連携を検討。
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米良会長からの言葉

米良会長まとめ

上半期は事業がなくなり顔を合わすことが少ない。県連で集まるときは声
をかけてください。

日本YEGとしては7月に参集型で総会を行う予定。懇親会はアラートの関係
もある考えている。会長研修会、全国大会は総会、式典は必ず行いたい。
面前で！米良100%で！ガイドライン、屋外、2ｍ、エチケットが大事。大規
模参集で開催という前例を作ることも考える。もちろん親会との連携を基
に。

今の日本人は即座の判断、イレギュラーを嫌う。ただこのご時世はその判
断を求められている。医療崩壊、クラスターを防ぐことが第一だが我々は
柔軟に対応すべきだと思う。何事も決めつけず地域の方と寄り添い必要と
される決断を行うべきだと感じた。

去年10月から出向させていただいたが、この状況。会える状況を作りた
い。ZOOMでも繋がっていける状態を維持したい。


